

Gemeinde Mainhausen, Donnerstag, 5. Februar 2026

## Sirenenprobe im Kreis Offenbach – Funktion der Warnsysteme wird überprüft

Am kommenden Samstag findet im gesamten Kreis Offenbach eine Sirenenprobe statt. Dabei werden auch in der Gemeinde Mainhausen um 11:00 Uhr die vorhandenen Sirenen getestet.



Während der Probe wird für die Dauer von einer Minute ein Heulton zu hören sein, der auf- und abschwillt. Eine gesonderte Entwarnung erfolgt nicht. Ziel der regelmäßigen Überprüfung ist es, die Funktionsfähigkeit der Sirenen sicherzustellen und die Bevölkerung für Warnsignale zu sensibilisieren.

Sirenen sind ein wichtiger Bestandteil des Bevölkerungsschutzes. Sie dienen dazu, die Menschen im Gefahrenfall schnell zu warnen und auf mögliche Bedrohungen wie Großbrände, Unwetter oder andere Schadenslagen aufmerksam zu machen. Die Sirenenprobe ist ein routinemäßiger Test und stellt keine Gefahrenlage dar.

Die Gemeinde Mainhausen empfiehlt allen Bürgerinnen und Bürgern, sich mit den Warnsystemen und den richtigen Verhaltensweisen im Ernstfall vertraut zu machen. Umfangreiche Informationen zum Bevölkerungsschutz, zur Bedeutung von Warnsignalen sowie Hinweise zur persönlichen Vorsorge stellt der Kreis Offenbach auf seiner Internetseite bereit.

Weitere Informationen finden Sie unter: <https://www.kreis-offenbach.de/Bevölkerungsschutz>